
 

 

越前地区の小中学校再編についての説明会 結果概要 

（四ヶ浦小学校就学児保護者対象） 

 

 

○開催日：令和５年 7月 18日（火）午前 10時 32分～11時 15分 

○場 所：四ヶ浦小学校 

○参加者：保護者 33名・四ヶ浦小学校評価委員 3名   合計 36名 

○内 容：越前地区の小中学校再編スケジュール案について 

 

 

主な意見と回答  

 

（参加者）複式学級になるのは免れないのか。 

 ⇒（教委）四ヶ浦小はまだ先だが、城崎小は今年度から複式学級が発生している。 

 ⇒（参加者）統合しても複式学級となるのか。 

 ⇒（教委）再編すれば複式学級は解消される。 

 

 

（参加者）中学校の改修はかなり費用がかかるのか。 

⇒（教委）改修する規模にもよるが、階段や教室など小学校に対応した改修は必要となる。 

 

 

（参加者）将来、城崎小から越前中に移す意味は何か。 

⇒（教委）当初、四ヶ浦小と城崎小が越前中に入る案であったことで、中学校と一緒になるのはどうか

という話になった。今回の案では、四ヶ浦地区の方からも将来的には越前中に移りたいという意見が

あったことで、このような案でお示ししている。 

⇒（参加者）要望であって決定ではないということか。 

⇒（教委）その時に再度協議はしたいと思うが、現段階ではこのように進めていきたい。 

⇒（参加者）わざわざお金をかけて、子どもたちが何回も学校を移るのはどうかと思う。 

⇒（教委）その時々の段階で協議する必要はある。 

 

 

（参加者）四ヶ浦小の跡地はどうなるのか。 

⇒（教委）再編と同時並行して検討委員会を立ち上げ検討することとしている。 

 


